

## 役員会報告

■五月十九日(水) 十九時半

福島町会館

●町内会長  
だいぶ暖かくなって参りましたが、近くワクチン接種が始まりますが、自分の身は自分で守りましょう。

●土木委員会  
しらさぎの里二十五班付近から一番道路へ向かう道 七班朝本宅北側、穴があり簡易アスファルトで補修予定。  
元水道記念館と西部公園の樹木の巨木化、業者へ依頼し整備予定。

●福祉厚生委員会  
安心マップ、六月より作成再開予定。  
●生活環境委員会  
五月八日(土)、しらさぎの里内除草。  
五月十六日(日) 同、樹木の伐採。  
五月三十日(日) 百寿会による墓場掃除。  
六月十三日(日) アメシロ防虫作業。  
予備日は七月四日(日) 予定。詳細後記。

●広報委員会  
今号の作成スケジュールについて。  
●自主防災会  
安否確認表を見直し予定。  
前述の安心マップ作成とも協力。  
●防災委員会  
自衛消防団合同訓練大会「中止」  
●神社係  
境内の木を三日間かけて伐採済。  
六月二十二日(火) 夏越の祓い。



●公民館  
スポーツフェスティバル中止。  
町民バス旅行、夏祭り中止予定。  
西川遊歩道ライト設置、昨年より規模を拡大して実施予定。詳細後記。  
●議会  
六月七日(土)二十八日実施予定。  
福島町保育園解体後、土地は能美市より福島町へ返還。利用方法要検討。  
その他  
墓場内の地図を作製予定。  
公民館水道管破損の模様処理方法検討中。

## しらさぎの里の街路灯調整

町民の方から、「しらさぎの里の街路灯の一部が終日点灯している」とのご指摘をいただきました。確認しますと、筆者宅前を含め、数灯がご指摘の通りであり、調整をいたしました。今後、何かお気づきの場合、遠慮なくお申し付け下さいませ。



## 西川遊歩道ソーラーライト設置

■六月六日(日)から  
昨年、数々の行事が見送られる中、公民館行事として100本の設置を行いました。今年も同じ様な状況が続く中、規模を拡大して実施します。町民の皆様の夕涼みの一助となれば幸いです。ぜひ、お出かけ下さいませ。



## 日吉神社より



■夏越(なごし)の祓(はらえ)  
六月二十二日(火)午後六時より「夏越大祓式」を執り行います。夏越の祓は今年前半の穢れを祓って無事に過ごせたことに感謝し、後半も元気に過ごせるよう祈る神事です。参拝の方法は形代(かたしろ)という大形(ひとがた)に名前を書き、息を吹きかけ罪や穢れを封じ込めて神社に納めて下さい。大祓式において祓を行います。

大形(おほがた)は後日班長が各家庭に配布しますので、家族全員の名前を書き班長に渡して下さい。お祓い料は五百円です。

### ■茅(ち)の輪(わ)めぐりについて

茅の輪(ちのわ)は六月二十二日(火)までに境内に設置しておきますので神社参拝の折に茅の輪(ちのわ)めぐりをしてみてください。  
茅の輪(ちのわ)のめぐり方は  
①茅の輪の前に立ち、一礼をして、左まわりにくぐり、茅の輪の前に戻ります。  
②二回目も一礼をし、右まわりにくぐって茅の輪の前に戻ります。  
③三回目も一礼をし、左まわりにくぐって茅の輪の前に戻ります。  
④最後にあらためて一礼をして茅の輪をくぐり、神前に進んでお参りします。  
茅の輪(ちのわ)は七月五日まで設置してありますので無病息災のお祈りにご参拝下さい。



### ◎樹木伐採

五月七日(土)十日にかけてシルバー人材センターと氏子総代により神社境内の樹木の伐採を行いました。手の届く限りですが伸び放題の枝を落としたことで、少し境内が明るくなりました。今後、不要な枝を落としていきます。



## アメシロ防虫作業

■六月十三日(日) 午前七時頃より

毎年恒例の防虫作業です。軽トラ五台で町内を周ります。  
●洗濯物、家庭菜園、ペットなど配慮を致しますが、町民の皆様もご協力をお願い致します。  
●何かご要望がある場合は、お声がけをいただくか、目立ちます様に張り紙をして下さい。



昨年の模様

## 広報委員リレー見聞録

●カービングスキーとは  
今回はウインタースポーツの定番であるスキーの道具についてお話しします。暑い真夏がすぐそこまで来ているのにスキー板の話題を今紹介するのはどうかとは思いますが、話を進めます。さて、当たり前ですがスキーをする上で大事になる道具はなんといってもスキー板です。このスキー板という道具は多種多様にあり時代とともに進化しています。全てを説明するにはこの掲載欄ではとても書ききれませんが、現在代表的なものとして君臨しているカービングスキーというものを紹介します。カービングは「削る」という意味があり、スキー板のトップ(先頭部)とテール(後部)の幅が広く、センター(中央部)は狭めに作られています。そして各部位のエッジが綺麗にサイドカーブを描いています。スキーを経験した事がある方は必ず耳にするのが「エッジ」です。これがないと曲がる事も止まることもできません。で、そのエッジが曲線を描いているという事で、昔の板はエッジが直線でした。スキー板の操作をより簡単にでき、綺麗な曲線をゲレンデに描く事ができます。もちろん体の使い方も大事ですのでカービングスキーがあれば誰でもすぐに綺麗に曲がれるという事ではありません。練習あるのみです。そして腕を磨き綺麗な曲線を描けるようになります。少々マニアックかもしれませんが、朝一の誰も滑っていないゲレンデに自分の思い通りの弧を描く瞬間の為ならば早起きする事はなんの苦にもなりません。それぐらいハマります。みなさんも進化した道具を使って綺麗な曲線を広大なゲレンデに描いてみませんか？健康維持にもストレス発散にもオススメです。冬場は運動不足になりがちですので体力作りにも役立つかと思えます。石川県にはスキー場がいくつもあります。全盛期に比べ、全盛期には八か所も！スキーを楽しむ方やスキー場自体はだいぶ減りましたがリフト待ちには近年はほぼありません。昔は30分以上のリフト待ちは当たり前でした。半日でも十分に楽しめます。是非チャレンジしてみてください。  
四班 田中和彦



## お知らせ

■のみ活倶楽部  
能美市主催健康教室  
■おきらくカフェ

いずれも中止中



## 公民館清掃・リサイクルの日

- 公民館清掃
- 六月十三日(日) 第二十五班の皆様
- 六月二十七日(日) 第二十六班の皆様
- 午前八時より
- 予定が行事と重なった場合は、翌週に変更となります。清掃日に変更がある場合は、防災無線でお知らせ致します。
- リサイクルの日
- 六月十九日(土) 第八・九・十班班長の皆様
- 午前七時半より一時間
- 福島町会館・保育園駐車場
- 欠席される場合は、必ず交代要員を出して下さい。

